

Les suspects...



Dans le village de brosse où loge le professeur, il y a 10 autres personnes. C'est forcément l'une d'entre elles qui a commis ce vol. Le professeur a besoin de votre aide. Il vous recommande de vous adresser de sa part au service des douanes, l'employé vous aidera à découvrir le coupable. Mais la corruption règne et pour vous guider, l'employé exigera à chaque fois de l'argent. Obéissez lui...

QUI A VOLÉ LE MORPHO ?

Le professeur Wood a été envoyé par le gouvernement américain en Guyane, dans le territoire de l'Inini, à la recherche d'un couple de Morpho en bonne santé.

Le Morpho est un genre de papillon de la famille des Nymphalidae qui vit dans les forêts tropicales. Il mesure environ 20 cm d'envergure et sa couleur est bleue métallisée.

La mission de ce professeur d'entomologie est stratégique car une terrible maladie est en train de décimer la population de Morphos de toute l'Amérique. Il n'en restera bientôt plus un seul en vie.

Il faut savoir que les écailles de cette espèce de papillon entrent dans la composition de l'encre du Dollar Américain.

La mission du professeur consiste à prélever dans la nature un couple sain pour initier un élevage en captivité. C'est urgent car le stock d'encre de la planche à billet diminue dangereusement.

Si le professeur échoue dans sa mission, de multiples faux monnayeurs pourront imiter la couleur des dollars, et une grave crise monétaire risque de toucher l'Amérique.

Le professeur a remonté le fleuve Lawa pour se rendre dans la forêt amazonienne et a réussi à capturer un couple de Morphos. Mais alors qu'il prépare ses bagages pour rentrer aux États-Unis avec son couple de papillon, il constate avec stupeur que le superbe papillon mâle lui a été dérobé. Qui est le coupable ?

